



800 Wohnungen werden "mit Bier beheizt"

NewsAusgabe 45/2021 | Seite 57 | 12. November 2021
Auflage: 46.780 | Reichweite: 159.000

respACT



Nachhaltigkeitsprojekt trägt auch zum Braunion-Ziel „CO₂-neutral bis 2030“ bei.

ABWÄRME AUS DEM BRAUPROZESS

800 Wohnungen werden „mit Bier beheizt“

GRAZ. Beim diesjährigen CSR-Tag am 21. Oktober wurde zum Thema „Industrielle Energie und Abwärme“ ein Projekt des Brauquartiers Puntigam präsentiert.

Der CSR-Tag von respACT – austrian business council for sustainable development – ist seit mehr als 15 Jahren bei den heimischen Unternehmen als Jahreshighlight zum Thema nachhaltiges Wirtschaften etabliert. Bei einer der Break-out-Sessions wurde das Thema „Industrielle Energie und Abwärme“ anhand von Beispielen gezeigt und diskutiert.

Das Brauquartier Puntigam in Graz zeigte konkret, welche innovativen Energieversorgungskonzepte mit regionalen Partnern entstehen: Abwärme aus dem Brauprozess kann zur Wärmeversorgung genutzt werden. 2018 wurde dies von der KELAG und der C&P Immobilien AG in Graz umgesetzt. Seither wird die Wärmeversorgung von 800 Wohnungen und 17.000 m² Gewerbe- und Büroflächen des Brauquartiers Puntigam mit Abwärme aus dem Brauprozess gespeist.

„Die Brau Union Österreich schuf eine energieeffiziente Lösung zur nachhaltigen Wärmeversorgung, nutzt regionale Ressourcen und schafft eine konstante CO₂-Reduktion“, erklärt Gabriela Maria Straka, Director Corporate Affairs und CSR der Brau Union Österreich.

Fotos: C&P Immobilien AG, Jana Madzigon Getty Images